



Rouge / Cuir Noir – Red / Black Leather

Jaguar Type E 5.4 V12 S-III Cabriolet

CHF 89000



07 - 1972



59900 Km

Véhicule Vétéran, Restauré, Conduite à Droite Magnifique Jaguar Type E 5.4 V12 Série III Cabriolet entièrement restaurée, petit dossier photos des travaux, véhicule vétéran, état concours, équipée du V12 5.4 litres de 272 CV, moteur souple et agréable à rouler, livrée neuve en Angleterre dans une configuration conduite à droite avec boîte automatique. Disponibilité & essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services. Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail. Pack Livraison Suisse : Expertise vétéran du jour (si nécessaire), démarches d'immatriculation, nettoyage, plein d'essence et vignette autoroute. Tout inclus dans le prix affiché. Financement : Possibilité de leasing sur ce véhicule. Merci de bien vouloir nous contacter pour plus d'informations...

Veteran Vehicle, Restored, Right Hand Drive Magnificent Jaguar E Type 5.4 V12 Mark III Roadster fully restored, some pictures files of the works, veteran vehicle, concours condition, equipped with the 5.4L V12 of 272 HP, smooth and pleasant engine to drive, delivered brand new to England with right hand drive and automatic gearbox specs. Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service. Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail. Switzerland Delivery Pack: Technical inspection (if needed), registration procedure, cleansing, full tank filling and highway sticker. All included in the offering price. Financing: Possibility of leasing on this vehicle. Please contact us for more information....

